



Bilan des député.es RN au parlement européen

vendredi 26 avril 2024, par [CGT educ'action](#)

Alors que le scrutin pour les élections européennes approche à grands pas, le FN/RN ne cesse de se maintenir en tête des sondages et intentions de vote. Pourtant, si l'on regarde de près le « travail » de leurs membres élu·es au sein du Parlement européen lors de la mandature 2019-2024, on se rend compte que, d'une part, les eurodéputé·es FN/RN brillent par leur absence régulière et leur manque flagrant de travail de fond, mais aussi par des votes qui contredisent leur affichage social.

Dans un article paru tout récemment, VISA [1] fait le bilan du RN au Parlement européen, et c'est édifiant. Pour lire et télécharger l'article complet de nos camarades de VISA : cliquez sur la vignette ci-dessous !



Bilan des député-es RN au Parlement Européen Peu de travail, stratégie médiatique et votes antisociaux.

Alors que le soutien pour les élections européennes approche à grands pas, le FN/RN ne cesse de se maintenir en tête des sondages et intentions de vote. Pourtant, si l'on regarde de près le « travail » de leurs membres élus au sein du Parlement européen lors de la mandature 2019-2024, on se rend compte que, d'une part, les eurodéputés FN/RN brillent par leur absence régulière et leur manque flagrant de travail de fond, mais aussi par des votes qui contredisent leur affichage social.

Une visibilité médiatique à défaut d'un travail de fond

En effet, à en croire plusieurs eurodéputés de partis adverses, les élus FN/RN excellent dans l'absentéisme, tout particulièrement dans les commissions qui nécessitent le travail le plus soutenu et rigoureux.

Selon l'eurodéputé EELV David Cormand, interviewé par Méliapart : « Jordan Bardella ne fait rien ici, juste rien. Il est en Erasmus Premium, il croise des gens, il a le resto gratuit, il suit des cours d'anglais, de

com', donc il progresse, mais ce n'est pas du fait de son travail de parlementaire. »

Si l'on regarde de plus près il s'avère que Jordan Bardella n'a été le rapporteur que d'un seul rapport (en tant que rapporteur fictif), n'a posé qu'une seule question orale, n'a rédigé qu'une seule proposition de résolution. Enfin, il ne siège que dans une seule commission (contre 2 ou 3 en moyenne pour les eurodéputés-es), celle dédiée aux pétitions, qui a la particularité

Le RN au Parlement Européen

- Les eurodéputés du RN sont au nombre de 18.
- Ils et elles sont membres du groupe Identité et Démocratie (I&D), qui rassemble d'autres partis d'extrême droite comme la Lega de Matteo Salvini, l'AFD (Allemagne), le FPÖ (Autriche), le Vlaams Belang (Belgique/Flandre), le PVV (Pays-Bas)...
- I&D compte 59 membres

Notes

[1] VISA est une association intersyndicale composée de près de 200 structures syndicales (la FSU et plusieurs de ses syndicats, l'Union Syndicale Solidaires et plusieurs de ses syndicats, des fédérations et des syndicats de la CGT, de la CFDT, de la CNT-SO, de la CNT, le Syndicat de la Magistrature... [+ d'infos sur VISA ici !](#)), dont la CGT Educ'action de l'Ain. Depuis 1996, VISA recense, analyse et dénonce les incursions de l'extrême droite et plus particulièrement du FN/RN sur le terrain social. VISA se veut un outil d'information et de réflexion pour toutes les forces syndicales qui le souhaitent afin de lutter collectivement contre l'implantation et l'audience de l'extrême droite dans le monde du travail.